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LUCAS 8:40 E aconteceu que, quando voltou Jesus, a multidão o recebeu, porque 
todos o estavam esperando. Todos estavam esperando por Ele. Eles O esperavam... 
 
Esperanças. As pessoas estavam felizes em vê-lo porque O estavam esperando. O irmão 
Branham disse em DEUS EM SIMPLICIDADE 63-0317M 6-1 {30} Quando um 
ministro anda em uma congregação de pessoas orando na unção do Espírito, você é 
obrigado a ouvir dos céus. É só isso. Não há como escapar. Mas se você andar em 
confusão, então você está confuso, o Espírito está triste... 
 
Então fiquemos fortes enquanto vamos a Deus nosso Pai esta manha em oração, e 
esperemos ouvir Dele esta manha. 
 
Querido Pai, é minha oração esta manha que Seu povo tenha vindo para ouvir de Ti esta 
manha. Se eles vieram para ouvir algo de mim, então podem ir embora desapontados. 
Mas Pai, se eles vieram esperando ouvir algo de Ti, então eu creio que receberão o que 
vieram buscar, e Tu não os desapontará. Pois se eles vieram em oração, como Teu 
profeta nos ensinou, então são obrigados a ouvir dos céus, e sua esperança será 
recompensada grandemente, pois conseguimos o que esperamos. Como Teu profeta nos 
ensinou, “Uma atitude mental correta para com qualquer promessa Divina a fará se 
cumprir.” E Viemos crendo e prontos para receber, Senhor. Conceda-nos o refrigério de 
Sua presença esta manha, oh Deus, no maravilhoso nome do Teu Filho Jesus Cristo 
oramos. Amém! 
 
Podem assentar-se.  
 
Já que este é o ultimo domingo antes do Natal, eu gostaria de falar sobre isso hoje. 
Muitas crianças passarão a noite de amanha acordadas, talvez a noite inteira, esperando 
ver mais cedo o que lhes espera em termos de presente de natal, se vai ser um brinquedo 
novo, ou roupas novas, não importa. A expectativa não está no que o presente é, mas si 
em receber algo novo, algo que queremos. É a expectativa que traz a excitação. Se 
realmente acreditamos que vamos receber algo positivo, então mal podemos esperar, e a 
expectativa constrói dentro de nós uma excitação que traz consigo energia que 
normalmente não temos. Então a excitação vem porque estamos esperando por algo 
novo.   
 
Mas eu também me lembro de alguns longos dias em minha vida quando eu tive algo 
ruim, e minha mãe dizia “Espere só até seu pai chegar em casa”. Ela não era o tipo de 
mãe que nos levaria para casa, ou para o quintal. Isso é o que meu pai faria. Não, minha 
mãe nos levaria do quintal. Não volte para casa até que seu pai chegue em casa, e ai 
você vai ter. Bem, eu me lembro de alguns dias longos, me escondendo nas arvores ou 
nos campos, sabendo que quando papai chegasse, estaria me aguardando. A pior espera 
foi quando ele estava fora da cidade numa viagem de negócios e eu tive de esperar 
alguns dias, sabendo que eu levaria uma surra quando ele chegasse. Não havia alegria 
alguma naqueles momentos de espera, não havia excitação quanto ao retorno de meu pai 
nessas vezes. Era terror, pensando nas conseqüências que me esperam. E para provar o 
ponto de vista, nossa alegria e antecipação vêm por esperar a recompensa.  
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Mas se não acreditamos que vamos receber alguma coisa, ou se só acreditamos que 
vamos receber algo não muito bom, então não nos empolgamos, e não esperamos que 
aconteça. E assim foi com a primeira vinda do Filho de Deus, e assim também é hoje na 
grande Aparição. 
 
Esta manha eu gostaria de falar sobre expectativa. Para começar nossa lição esta manha, 
eu quero ler nosso texto no livro de Lucas. 
 
LUCAS 1:1-18 TENDO, pois, muitos empreendido pôr em ordem a narração dos fatos 
que entre nós se cumpriram, 2 Segundo nos transmitiram os mesmos que os 
presenciaram desde o princípio, e foram ministros da palavra, 3 Pareceu-me também a 
mim conveniente descrevê-los a ti, ó excelente Teófilo, por sua ordem, havendo-me já 
informado minuciosamente de tudo desde o princípio; 4 Para que conheças a certeza 
das coisas de que já estás informado. 5 Existiu, no tempo de Herodes, rei da Judéia, um 
sacerdote chamado Zacarias, da ordem de Abias, e cuja mulher era das filhas de Arão; 
e o seu nome era Isabel. 6 E eram ambos justos perante Deus, andando sem 
repreensão em todos os mandamentos e preceitos do Senhor. 7 E não tinham filhos, 
porque Isabel era estéril, e ambos eram avançados em idade. 
 
6 E eram ambos justos. Ambos eram justamente sábios. Isso é o que a Palavra Grega 
‘dikaios’ {dik’-ah-yos} quer dizer... 1c) fala dele cujo modo de pensar, sentir e agir é 
totalmente conforme a vontade de Deus, e quem portanto não precisa de correção no 
coração ou vida; somente Cristo verdadeiramente 1d) aprovado ou aceito de Deus. . 6 
E eram ambos justos perante Deus,  (ou na presença de Deus) andando (eles 
ordenaram suas vidas, ou conduziram a vida de tal forma) sem repreensão em todos os 
mandamentos e preceitos do Senhor. 
 
E não tinham filhos, porque Isabel era estéril, e ambos eram avançados em idade. 8 E 
aconteceu que, exercendo ele o sacerdócio diante de Deus, na ordem da sua turma,  
9 Segundo o costume sacerdotal, coube-lhe em sorte entrar no templo do Senhor para 
oferecer o incenso. 10 E toda a multidão do povo estava fora, orando, à hora do 
incenso. 11 E um anjo do Senhor lhe apareceu, posto em pé, à direita do altar do 
incenso. 12 E Zacarias, vendo-o, turbou-se, e caiu temor sobre ele. 13 Mas o anjo lhe 
disse: Zacarias, não temas, porque a tua oração foi ouvida, e Isabel, tua mulher, dará à 
luz um filho, e lhe porás o nome de João. 14 E terás prazer e alegria, e muitos se 
alegrarão no seu nascimento, 15 Porque será grande diante do Senhor, e não beberá 
vinho, nem bebida forte, e será cheio do Espírito Santo, já desde o ventre de sua mãe.  
16 E converterá muitos dos filhos de Israel ao SENHOR seu Deus, 17 E irá adiante dele 
no espírito e virtude de Elias, para converter os corações dos pais aos filhos, e os 
rebeldes à prudência dos justos, com o fim de preparar ao Senhor um povo bem 
disposto. 18 Disse então Zacarias ao anjo: Como saberei isto? pois eu já sou velho, e 
minha mulher avançada em idade.  
 
Esta dupla fez um esforço consciente para andar, e para falar, e viver uma vida que 
honrou e posicionou a Palavra de Deus e Seus Mandamentos sobre todas as coisas da 
vida, dando a Deus a preeminência. Eles tinham feito da Palavra de Deus e das 
ordenanças a maior meta e inspiração em suas vidas. 
 
Eu gostei do que o irmão Branham disse sobre essa dupla. Do sermão Ressurreição de 
Lazaro 50-0813ª E-20 ele disse, “Antes que Deus faça qualquer coisa aqui na terra... 
Eu quero que vocês fiquem atentos. Antes que Deus faça qualquer coisa na terra, Ele 
sempre manda uma testemunha dos céus para declarar. Antes que Jesus tivesse 
nascido, por que, Deus enviou uma testemunha. Sinais e maravilhas começaram a 
aparecer de Sua vinda, do mesmo jeito que estão aparecendo hoje por testemunhas da 
segunda vinda novamente. Vê? Sinais e maravilhas... Nunca houve uma era dentre 
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todas as eras da igreja que produziu o que esta era está produzindo nesse momento, 
pois a vinda do Senhor está se aproximando. Você não crê nisso? Aproximando-se, 
rapidamente... E estamos chegando perto do tempo do fechamento da historia desse 
mundo quando Jesus vier. Observem, sinais começam a aparecer. Houve um homem 
chamado Zacarias e sua esposa Elizabete: junto, santo, povo, guardando os 
mandamentos de Deus e andando em todos os estatutos e ordenanças de Deus, sem 
culpa. Esse é o tipo de lar de que precisamos hoje. Você não crê nisso? Ao invés disso, 
na igreja hoje, nós temos tudo menos santidade e justiça. Mas eles eram pessoas justas, 
boas, andando nos mandamentos do Senhor, guardando todas as ordenanças, sem 
culpa. Zacarias era um sacerdote no tempo. Seu oficio era queimar incenso enquanto 
orações eram feitas. E um dia, enquanto estava no templo queimando incenso, Gabriel, 
um anjo de Deus, desceu e ficou perto do altar de incenso,e disse, “Zacarias, não 
temas. Suas orações são ouvidas.” Oh, eu amo isso. Eles... Sua esposa era estéril. Não 
havia tido filho algum. Havia passado a idade da fertilidade. Mas ele viveu diante de 
deus e Nele creu. E todas as suas longas, escuras oras de preocupação... Finalmente o 
anjo veio e disse, “Deus ouviu sua oração”. Se você quer que Deus ouça sua oração e 
envie uma anjo para sua casa, vive direito, faça o certo, trate todos bem, esteja correto 
diante de Deus, e Deus lhe concederá”. 
 
Poderíamos encerrar nosso sermão aqui mesmo neste ponto e irmos embora 
abençoados. Ouçam ao que ele está dizendo aqui... Agora, lembre-se, este é um profeta 
vindicado de Deus dizendo, “Se você quer que Deus ouça sua oração e envie um anjo 
para sua casa, vive direito, faça o certo, trate todos bem, esteja correto diante de 
Deus, e Deus lhe concederá.” 
 
E assim Zacarias encontrou um anjo do Senhor, Seu nome era Gabriel. Ele disse a 
Zacarias todas as coisas que aconteceriam com ele e sua esposa, como eles teriam um 
filho e este iria adiante e prepararia o cainho do Filho de Deus que viria. E então, o que 
Zacarias fez? Ele terminou seus afazeres e então foi para casa, para sua esposa, e se 
preparou para o pequenino que viria. 
 
LUCAS 1:21-24 E o povo estava esperando a Zacarias, e maravilhava-se de que tanto 
se demorasse no templo. 22 E, saindo ele, não lhes podia falar; e entenderam que tinha 
tido uma visão no templo. E falava por acenos, e ficou mudo. 23 E sucedeu que, 
terminados os dias de seu ministério, voltou para sua casa. 24 E, depois daqueles dias, 
Isabel, sua mulher, concebeu, e por cinco meses se ocultou, dizendo: 
 
EXPECTATIVAS! Você pode imaginar o que se passava na mente de Zacarias e sua 
esposa Elizabete? Eles eram muito velhos e abatidos pela idade. Isso é o que nos diz a 
Escritura, e ainda a primeira coisa que ouvimos da Palavra de Deus é que ele mal podia 
esperar para acabar seu trabalho e, como a abelha vai para a colméia, ir imediatamente 
para casa e dar à esposa as boas novas. E que novas deve ter sido para ela. Eu posso até 
imaginar o que ela deve ter pensado. Aqui está meu marido, esteve fora por duas 
semanas e volta para casa com a história de ter um bebe. Uma promessa de um anjo e 
tudo mais. E como teremos um filho? Tem de haver uma preparação. Ela deve ter 
pensado, “Eu sei o que deve estar na mente dele. Depois disso tudo, estar sozinho lá no 
templo. Mas Zacarias, você não precisa me dizer que um anho te disse isso. Quero 
dizer, ainda amo meu marido, depois de tudo, e tudo o que você tem de fazer e pedir, e 
eu sou sua. Mas um anjo?”  
 
Bebês não vêm por combustão espontânea. Nem por se falar sobre eles, nem por pensar. 
Há algo que o marido e a esposa devem fazer para que o filho venha. E sabendo que 
Deus está vendo cada ação sua, seria meio que te deixar inconfortável se você sabe o 
que quero dizer. Mas observe o que a Escritura nos diz, 23 E sucedeu que, terminados 
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os dias de seu ministério, voltou para sua casa. 24 E, depois daqueles dias, Isabel, sua 
mulher, concebeu, e por cinco meses se ocultou, 
 
Observe que o Senhor sabia o tempo exato da concepção, LUCAS 1:26:80 E, no sexto 
mês, foi o anjo Gabriel enviado por Deus a uma cidade da Galiléia, chamada Nazaré,  
27 A uma virgem desposada com um homem, cujo nome era José, da casa de Davi; e o 
nome da virgem era Maria. 28 E, entrando o anjo aonde ela estava, disse: Salve, 
agraciada; o Senhor é contigo; bendita és tu entre as mulheres. 29 E, vendo-o ela, 
turbou-se muito com aquelas palavras, e considerava que saudação seria esta. 30 
Disse-lhe, então, o anjo: Maria, não temas, porque achaste graça diante de Deus. 31 E 
eis que em teu ventre conceberás e darás à luz um filho, e pôr-lhe-ás o nome de Jesus.  
32 Este será grande, e será chamado filho do Altíssimo; e o Senhor Deus lhe dará o 
trono de Davi, seu pai; 33 E reinará eternamente na casa de Jacó, e o seu reino não 
terá fim. 34 E disse Maria ao anjo: Como se fará isto, visto que não conheço homem 
algum? 
 
A pergunta de Maria não foi por descrença, mas ela só queria saber como aconteceria. 
Ela queria mais detalhes. Sua pergunta não foi como a de Zacarias, porque a dele veio 
de duvida, e por isso foi castigado até o nascimento de João. Mas a pergunta de Maria 
veio do desejo de um entendimento melhor do que estava acontecendo. Ela queria saber 
como aconteceria. 
 
35 E, respondendo o anjo, disse-lhe: Descerá sobre ti o Espírito Santo, e a virtude do 
Altíssimo te cobrirá com a sua sombra; por isso também o Santo, que de ti há de 
nascer, será chamado Filho de Deus. 36 E eis que também Isabel, tua prima, 
concebeu um filho em sua velhice; e é este o sexto mês para aquela que era chamada 
estéril; 
 
E é claro que vemos que Deus sabia exatamente quando aquele bebe foi concebido. 
Então não pense que Deus não vê o que acontece em sua cama... 
 
37 Porque para Deus nada é impossível. 38 Disse então Maria: Eis aqui a serva do 
Senhor; cumpra-se em mim segundo a tua palavra. E o anjo ausentou-se dela. 39 E, 
naqueles dias, levantando-se Maria, foi apressada às montanhas, a uma cidade de 
Judá, 40 E entrou em casa de Zacarias, e saudou a Isabel.41 E aconteceu que, ao ouvir 
Isabel a saudação de Maria, a criancinha saltou no seu ventre; e Isabel foi cheia do 
Espírito Santo. 42 E exclamou com grande voz, e disse: Bendita és tu entre as mulheres, 
e bendito o fruto do teu ventre. 43 E de onde me provém isto a mim, que venha visitar-
me a mãe do meu Senhor? 44 Pois eis que, ao chegar aos meus ouvidos a voz da tua 
saudação, a criancinha saltou de alegria no meu ventre. 45 Bem-aventurada a que 
creu, pois hão de cumprir-se as coisas que da parte do Senhor lhe foram ditas. 46 Disse 
então Maria: A minha alma engrandece ao Senhor, 47 E o meu espírito se alegra em 
Deus meu Salvador; 48 Porque atentou na baixeza de sua serva; Pois eis que desde 
agora todas as gerações me chamarão bem-aventurada, 49 Porque me fez grandes 
coisas o Poderoso; E santo é seu nome. 50 E a sua misericórdia é de geração em 
geração Sobre os que o temem. 51 Com o seu braço agiu valorosamente; Dissipou os 
soberbos no pensamento de seus corações. 52 Depôs dos tronos os poderosos, E elevou 
os humildes. 53 Encheu de bens os famintos, E despediu vazios os ricos. 54 Auxiliou a 
Israel seu servo, Recordando-se da sua misericórdia; 55 Como falou a nossos pais, 
Para com Abraão e a sua posteridade, para sempre. 56 E Maria ficou com ela quase 
três meses, e depois voltou para sua casa. 57 E completou-se para Isabel o tempo de 
dar à luz, e teve um filho. 58 E os seus vizinhos e parentes ouviram que tinha Deus 
usado para com ela de grande misericórdia, e alegraram-se com ela. 59 E aconteceu 
que, ao oitavo dia, vieram circuncidar o menino, e lhe chamavam Zacarias, o nome de 
seu pai. 60 E, respondendo sua mãe, disse: Não, porém será chamado João. 61 E 
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disseram-lhe: Ninguém há na tua parentela que se chame por este nome. 62 E 
perguntaram por acenos ao pai como queria que lhe chamassem. 63 E, pedindo ele 
uma tabuinha de escrever, escreveu, dizendo: O seu nome é João. E todos se 
maravilharam. 64 E logo a boca se lhe abriu, e a língua se lhe soltou; e falava, 
louvando a Deus. 65 E veio temor sobre todos os seus vizinhos, e em todas as 
montanhas da Judéia foram divulgadas todas estas coisas. 66 E todos os que as ouviam 
as conservavam em seus corações, dizendo: Quem será, pois, este menino? E a mão do 
Senhor estava com ele. 67 E Zacarias, seu pai, foi cheio do Espírito Santo, e profetizou, 
dizendo: 68 Bendito o Senhor Deus de Israel, Porque visitou e remiu o seu povo, 69 E 
nos levantou uma salvação poderosa Na casa de Davi seu servo. 70 Como falou pela 
boca dos seus santos profetas, desde o princípio do mundo; 71 Para nos livrar dos 
nossos inimigos e da mão de todos os que nos odeiam; 72 Para manifestar misericórdia 
a nossos pais, E lembrar-se da sua santa aliança, 73 E do juramento que jurou a 
Abraão nosso pai, 74 De conceder-nos que, Libertados da mão de nossos inimigos, o 
serviríamos sem temor, 75 Em santidade e justiça perante ele, todos os dias da nossa 
vida. 76 E tu, ó menino, serás chamado profeta do Altíssimo, Porque hás de ir ante a 
face do Senhor, a preparar os seus caminhos; 77 Para dar ao seu povo conhecimento 
da salvação, Na remissão dos seus pecados; 78 Pelas entranhas da misericórdia do 
nosso Deus, Com que o oriente do alto nos visitou; 79 Para iluminar aos que estão 
assentados em trevas e na sombra da morte; A fim de dirigir os nossos pés pelo 
caminho da paz. 80 E o menino crescia, e se robustecia em espírito. E esteve nos 
desertos até ao dia em que havia de mostrar-se a Israel.  
 
Assim vemos a atmosfera de expectativa sobre Maria e também sobre Elizabete, sua 
prima. E quando você espera por algo você se prepara para quando isso acontecer. 
Todas as expectativas produzirão o que você procura. Isso trabalha de duas formas. Se 
suas expectativas são positivas, então você receberá o que espera. 
 
Mas se você tem uma expectativa negativa, então não fique surpreso se as coisa não vão 
como você quer, porque elas certamente ocorrerão do como contrario. É por isso que 
continuo lhes dizendo o tempo todo, não olhe o negativo, olhe somente o positivo. Se 
Não as coisas que você mais teme virão ao seu encontro. Por que? Porque é isso que 
você está esperando. 
 
EXPECTATIVA E O QUE É O AMOR 54-0228ª E-57 Eu quero que cada um de nós 
em nossos corações enfatize este pensamento de “Expectativas”. Seja lá o que você 
espera, geralmente é o que você consegue. Você ouviu sobre a mulher que orou para 
que a montanha se movesse e acordou no outro dia, olhou pela janela e disse, “Como 
eu esperava, ainda está ali”.  Bem, é por isso... ela esperava por isso. Correto. Você 
quer ter uma expectativa de todo o coração, alma, corpo, e mente, e Deus nos dará 
grande emanação do Espírito Santo. Eu O sinto, está perto de nós. E Deus quer e está 
pronto para nos dar. 
 
MATEUS 24:42-51 Vigiai, pois, porque não sabeis a que hora há de vir o vosso 
Senhor. 43 Mas considerai isto: se o pai de família soubesse a que vigília da noite 
havia de vir o ladrão, vigiaria e não deixaria minar a sua casa. 44 Por isso, estai vós 
apercebidos também; porque o Filho do homem há de vir à hora em que não penseis. 
45 Quem é, pois, o servo fiel e prudente, que o seu senhor constituiu sobre a sua casa, 
para dar o sustento a seu tempo? 46 Bem-aventurado aquele servo que o seu senhor, 
quando vier, achar servindo assim. 47 Em verdade vos digo que o porá sobre todos os 
seus bens. (Você vê? Esteja preparado para o que você espera que aconteça. Revelação 
é isso. Ela nos dá entendimento, e então nossa expectativa tomam o controle e 
começamos os preparativos para o que esperamos.) 
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48 Mas se aquele mau servo disser no seu coração: O meu senhor tarde virá; (Então o 
que ele espera? Ele está esperando viver mais tempo como o mundo, mas veja o que sua 
carência de preparação lhe aguarda) 49 E começar a espancar os seus conservos, e a 
comer e a beber com os ébrios, 50 Virá o senhor daquele servo num dia em que o não 
espera, e à hora em que ele não sabe, 51 E separá-lo-á, e destinará a sua parte com os 
hipócritas; ali haverá pranto e ranger de dentes. 
 
Por que? Porque ele não esperava que o Senhor viesse, então viveu como se o Senhor 
não fosse vir. É sua expectativa que produz os resultados. Se você espera que Ele esteja 
aqui, você viverá como se Ele estivesse aqui. 
 
O apostolo Paulo disse em I Coríntios 13:13 Agora, pois, permanecem a fé, a esperança 
e o amor, estes três, mas o maior destes é o amor. 
 
Assim você vê que tudo começa com Fé, a qual o irmão Branham nos ensinou ser uma 
revelação. Fé é algo que te foi revelado. E então se é uma revelação verdadeira, então se 
move em esperança, que é uma expectativa ardente. 
 
Você ardentemente espera o que te foi revelado. Você vê, se não foi revelado mas 
verdadeiramente já se manifestou, então não é algo pelo que você espera, porque você já 
tem, pois esperança é algo que ainda não se materializou. 
 
ROMANOS 8:24 Porque em esperança fomos salvos.(O que Paulo está dizendo? Nós 
somos salvos pela nossa ardente expectativa) Ora a esperança que se vê não é 
esperança; porque o que alguém vê como o esperará? 25 Mas, se esperamos o que não 
vemos, com paciência o esperamos.  
 
Então você vê. Se você está esperando de verdade pelo que ainda não se manifestou a 
você, então você terá paciência para esperar por isso, se te foi revelado de verdade.  
 
Se você espera ardentemente, então cria uma atmosfera que se move em preparação 
pelo que foi revelado que se materializaria. E então Esperança se torna Amor, que é 
sempre caracterizado na Escritura pelo dar. Pois Deus tanto amou que deu. 
 
Amor cria uma atmosfera, uma atmosfera de boas vindas. Uma atmosfera na qual você 
simplesmente ama estar.  E essa atmosfera é criativa. Ela gera energia.  
 
Paulo disse em I Tessalonicenses 1:3 Lembrando-nos sem cessar da obra da vossa fé, 
do trabalho do amor, e da paciência da esperança em nosso Senhor Jesus Cristo, 
diante de nosso Deus e Pai, 
 
A Tradução West coloca dessa forma. I Tessalonicenses 1:3” Relembrando 
incessantemente suas obras produziu e caracterizou pela Fé que é sua, e seu labor que 
é motivado e caracterizado pelo seu divino Amor de auto sacrifício, e sua paciência 
fortificada sob provas que encontram sua fonte em sua esperança, que descansa em 
nosso Senhor Jesus Cristo na presença de Deus, o próprio Pai. 
 
Assim você vê que sua esperança ou ardente expectativa constrói uma energia e produz 
uma atmosfera de expectativa, que resulta em uma preparação para a coisa esperada.  
 
EXPECTATIVA 54-0220 E-26 Eu pedi que Deus abençoasse a todos vocês. Eu quero 
falar só por um momento, então começaremos a orar pelos doentes. Primeiramente, 
queremos pensar sobre o texto, se posso chamar assim, por alguns instantes. Eu 
gostaria de usar esta palavra nele: “Expectativa”. Como mencionei aqui na outra 
noite, você geralmente consegue o que espera, não é? Se você vem esta noite para a 
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reunião esperando ver algo que possa criticar, o diabo vai te mostra um bocado de 
coisas. Você vai voltar com um monte de criticas, assim como esperava. Mas se você 
vem esta noite na expectativa, só diga “Senhor, eu vim para Te ver. Eu vim pelo 
beneficio de... para ser curado. Eu vim em beneficio de minha alma.Bem, eu espero que 
Tu me dês isso, porque estou aqui neste lugar que é dedicado para Rua gloria”. Você 
vai conseguir o que espera. Correto. Você sempre... Você nunca pode ir além de sua 
expectativa. 
 
Que declaração essa.  Pense nisso. Quanta pessoas ganham a medalha de ouro pensando 
que não conseguiriam? Quantas pessoas adquirem coisas que acham não poder adquirir? 
Sem chance. Você não acha que pode e certo que você não vai. Seus pensamentos 
negativos têm mais poder sobre sua vida do que você pensa. Da mesma forma é com 
suas expectativas positivas. 
 
O Irmão Branham continua... Você nunca pode ir além de sua expectativa. Você terá de 
fazer isso sempre. E quando um homem é nascido do Espírito de Deus, cheio com o 
espírito Santo, tudo o que ele precisa na jornada de sua vida está em seu caminho. E a 
única coisa que ele tem de fazer é beber da inexaurível  Fonte da Vida, que é Cristo 
Jesus, até que puxa cura Divina, poderes de Deus. Ele puxa bebendo da eterna e 
inesgotável Fonte da Vida, Jesus Cristo. Amém. 
 
E quanto àquelas pobres pessoas na África e Ásia e nos países de terceiro mundo ao 
redor do globo? Bem, Davi disse em Salmos 37:25 Fui moço, e agora sou velho; mas 
nunca vi desamparado o justo, nem a sua semente a mendigar o pão. Então se Deus 
estava falando através de Davi, como cremos que Ele estava, então vejo um problema 
com pessoas que estão famintas e mendigam o pão. Há algo errado em algum lugar. Eu 
ouvi estórias na minha vida de cristão inteira sobre pessoas que precisavam de comida, 
e oraram por comida em suas mesas. Um dos maiores problemas que vejo em Uganda é 
que na parte leste do país onde o ministério é jovem e verde, eles tem medo de pregar 
sobre o que Deus prometeu a respeito de dízimos e ofertas. E por causa dessa falha no 
ensinamento das pessoas, estas acabam tendo de mendigar comida, assim como o 
ministro de lá. E não deve ser assim. E quando você não tomar Deus em Sua Palavra, 
então você pode chamar Deus de mentiroso em Sua face. Isso mostra que você não 
espera receber o que Ele prometeu. 
 
Novamente o irmão Branham disse em seu sermão Expectativa e o que é o Amor 54-
0228ª E-58 Se você espera, isso é o que recebe. Se você veio à reunião dizendo, “Bem, 
eu estou indo, vou encontrar alguns defeitos naquela reunião. Vou encontrar alguns 
defeitos naquele pregador. Aposto que consigo”. Não se preocupe, você vai conseguir. 
O diabo vai te mostrar um monte de defeitos. Sim, Senhor. Você vai voltar, dizer, “Sim, 
como eu esperava”. Assim foi. Uh-hum”. O mesmo grupo achou faltas em Jesus 
quando Ele passou pelo tanque de Betesda e todos aqueles débeis deitados ali, mancos, 
coxos, cegos, e atrofiados. Passou por todos eles, não curou nenhum, passou por todos 
e curou um homem deitado num colchão de palha, e foi embora. Então os Judeus, “Uh-
hum, se Ele é o curador, então que os cure”. Vê? 
 
E-59 Assim como você espera, você consegue. Mas você vem à reunião esperando ver a 
gloria de Deus se mover, o poder de Deus, pecadores sendo salvos, preenchidos com o 
espírito Santo, doenças sendo curadas, então ver o que Deus te mostrar. Sim, senhor. 
Veja, você é um criador em si mesmo. Se você está... Quantos nascidos de novo dizem 
“amém”? Você sabe que cada um de vocês é um criador? Você é parte de Deus; Você 
é um filho d Deus, descendência de Deus, uma filha de Deus. Correto? Então você é 
um criador. Vocês já viram pessoas, elas são boas pessoas (não estou dizendo isso 
para voltar atrás agora), boas, mas você mal pode ficar ao redor delas? Vocês sabem 
disso. Boas pessoas, é a atmosfera na qual elas estão. E assim você viu outras pessoas 
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com quem você deseja estar, verdade? É a atmosfera que está ao redor delas o tempo 
todo. Minha esposa sentando aqui atrás, ela não sabe disso, mas... Ela deve estar aqui 
em algum lugar. E você pode imaginar em nosso lar o que acontece no correr do dia: 
pessoas vindo, e indo. E eu entro às vezes, e o pobre camarada na cozinha chorando, 
nem mesmo uma chance para cozinhar algo para que as crianças comam pelo dia. E — 
e ali está. E a garotinha, de dois anos, a pequena Sarah, e Rebekah, elas estão lá, 
chorando. E minha esposa chorando, ergue os olhos e diz, “Bill, estou ficando louca. 
Não sei o que vou fazer”. Ela disse, “Eu...” Grisalha aos trinta e quatro. Entãi eu 
disse, “Bem, agora,está certo, querida”. 
  
E-60 Não a enerve. Vê? Não. “Está certo, querida”. Vê? “Isso é muito ruim, mas você 
vê que estamos servindo ao Senhor, então nós...” . veja, o que estou fazendo o tempo 
todo em meu coração, eu estou tentando criar uma atmosfera diferente. Elas estão 
nervosas e chorosas. Vê? Eu estava pensando em meu coração, “Oh, Senhor, agora 
envia Tua Presença e Teu amor para a minha pequena e triste esposa”. E eu digo, 
“sim, querida, está certo”. Eu digo, “O que aconteceu?” “Oh, não temos nada para 
comer e...” Eu digo, “Bem, provavelmente não haverá ninguém mais nas próximas 
duas horas. Vamos arranjar algo para comer. Eu vou te ajudar”. E eu começo 
arregaçando as mangas. Ela diz, “Agora, veja bem, meu jovem, você não pode 
cozinhar, mas pode me ajudar a lavar os pratos”. Eu digo, “Quem é que não pode 
cozinhar?” Desse jeito, sabe, indo adiante. “Bem, Você ainda não viu minha batata 
frita. Eu cresci com elas”. Coisas assim. E eu vejo eu pequenino sorriso brotar no 
canto de sua boca, sabe. E depois, você sabe, eu ponho minhas mãos nela Ela ainda 
não sabe o que estou fazendo. E eu digo, “Abençoada seja, querida. Eu vou te dizer. Eu 
vou te ajudar nisso”. E no meu coração eu estou dizendo, “Senhor, envie a paz que 
está em mim para ela agora. Oh, Deus, sossega minha família agora. Eu sou Teu 
servo, Pai. Envia...” 
 
E-61 E logo depois, sabe, ela diz, “Bill, você sabe de uma coisa?” Então os pequeninos 
olhos negros estão brilhando de novo. “Você sabe?” “Sim.” Eu olho para o bebe, ela 
está lá. Pegaram seus blocos, e os bebes estão brincando juntos. O que é isso? Isso é 
criar uma atmosfera. Aleluia. Irmãos, deixa eu lhes dizer. É a atmosfera que faz tudo. 
Exatamente certo. Veja, não é a galinha que choca o ovo; é a atmosfera. Sim, senhor. 
Correto? 
 
E-62 Ponha o ovo embaixo de um cachorrinho, ele chocaria o ovo da mesma forma. 
Ponha em uma incubadora; o ovo vai ser chocado da mesma forma. É a atmosfera. 
Aleluia. O que precisamos é de uma atmosfera do Espírito Santo (correto), uma 
atmosfera onde o poder de Deus é o mover, um acordo, um lugar, juntos sob a 
atmosfera da expectativa da descida de Deus para fazer sinais e maravilhas. Amém. 
Vamos por isso entre parênteses. Incrementar nossa fé. Sair dessas três dimensões para 
a próxima. 
 
E-63 Diz, “Senhor, eu creio que Tu emanarás Tuas bênçãos. Assim espero. Tudo está 
indo bem. E espero ver abundancia agora. Espero por isso”. E quando você vai... Você 
vem e diz, “Bem, eu não sei sobre isso”. Bem, veja, você fere a outra pessoa. Agora, 
Você está sentado de uma delas, você diz, “Oh, Senhor, destrua-os agora. Eu só... 
esperando grandes coisas”. Vê? E essa esperança fará as pessoas em uma unidade. Foi 
isso que aconteceu no dia de Pentecoste, o que trouxe o Espírito Santo em primeiro 
lugar. Eles subiram lá e ficaram por dez dias e noites, até que todos estivessem em um 
só lugar, e em um acordo, abençoando a Deus por algo que eles não tinham. Correto? 
 
E-64 Eles estavam agradecendo a Deus pelo Espírito Santo; o Espírito Santo nunca 
havia vindo antes. Mas eles O tinham em forma de semente. Como se eu dissesse, 
“Será que um pé de bolota cresceria ali?” E você diria, “Bem, eu acho que sim”.E eu 
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te daria uma bolota. Eu diria, “Eu vou te dar um pé de bolota”. E você diz, “Ok, irmão 
Branham, gostaríamos de tentar, ver se um pé de bolota vai crescer no meu quintal”. 
Eu te daria o... Você diria, “Vou por isso no tipo ideal de solo, igual ao de onde você 
tirou, e verei se vai crescer”. Tudo bem. SE você puser a bolota que eu te der... Você 
diz... “Bem, irmão Branham, você disse que me daria um pé de bolota”. Eu diria, “Eu 
dei”. “Bem, como... Você me deu uma bolota”. “Você já tem a árvore. Está em forma 
de semente”. Não é correto? Você já tem a árvore; está em forma de semente. 
 
E-65 E é desta forma que devemos adquirir: na forma de semente, tudo em um 
acordo, um lugar. Eles estavam abençoando a Deus pelo Espírito Santo que nunca 
havia vindo antes. Mas eles criam que estava lá, porque Deus guardaria Sua 
promessa. E quando continuavam a abençoar a Deus até que a atmosfera se tornou a 
certa, então veio um som do céu como um vendo muito forte que encheu toda a casa em 
que eles estavam. Vê? A Atmosfera ficou certa. Oh, poderíamos criar uma atmosfera 
aqui em que cada invalido, cada cego, cada pessoa doente, tudo, tudo em um acordo, 
crendo até que o doente... Eu vi isso na semana passada no rio Wood, onde não havia 
pessoa alguma... Eles empilharam as muletas e cadeiras de rodas, camas. Eu estava na 
plataforma, pregando como agora, e eles começaram a se levantar, jogar tudo para os 
cantos. A atmosfera era a correta. 
 
E-66 Oh, irmão, Deus nos envia uma atmosfera que porá tudo em um acordo, u  lugar. 
Deixe que o poder de Deus desça... Que a atmosfera esteja ok... Ela abre todas as... 
Transpassa todos os impedimentos, tudo. A lei de Deus se moverá. Aqui há não muito 
atrás, havia um homem... Por exemplo, estas luzes elétricas. Thomas Edison foi o 
criador delas. O mundo esteve cheio de eletricidade desde que começou, em toda parte. 
Bem, agora ouçam. Só quero lhes perguntar uma coisa. Houve um homem pelo qual 
Deus estava planejando dar eletricidade ao mundo. Eu creio que quando o programa 
de Deus estiver pronto, tudo vai funcionar corretamente, você não? Tem de ser assim, 
foi predestinado a assim ser. 
 
E-67 Então Benjamin Franklin foi soltar uma pipa. Bem, um raio correi linha abaixo e 
ele o pegou, e começou a correr e gritar, “Eu consegui! Eu consegui! Eu consegui! Eu 
consegui!”. Ele tinha, mas não sabia o quê. Bem, é isso o que está acontecendo com 
nossa igreja pentecostal. Você conseguiu, mas não sabe o quê. É isso. Correto. Sim, 
você conseguiu poder o suficiente para abrir os olhos de um cego, desentupir os 
ouvidos dos surdos, fazer todas as coisas. Mas você vem como uma atmosfera 
perturbada. Vamos entrar em acordo, então o Espírito Santo pode emanar o óleo sobre 
as pessoas.: um lugar, um acordo. Ali vem Thomas Edison, ele disse, “Ouçam, isso vai 
acender!” Ele tentou dez mil fios. Ele disse... Ele não era incansável. Ele sentou com 
um copo de café e um sanduíche por toda a noite. Ele tentou este aqui. E a eletricidade 
não seguisse este fio, ele o poria de lado e pegaria outro. Então tentaria novamente. 
Até que finalmente, ele encontrou. E ele deu ao mundo a eletricidade. 
 
E-68 Por exemplo, se você estivesse lá atrás daquelas grandes montanhas escuras esta 
noite, tão escuro que você não sabe para onde está indo. Você pode cair sobre uma 
pedra ou pisar em uma cobra, ou você não sabe o que vai acontecer, os um dos 
lagartos venenosos, ou algo assim por ali, e você sabe que a eletricidade está ao seu 
redor. Você pode gritar até ficar rouco, “Oh, eletricidade! Eletricidade! Acenda! 
Mostre-me como sair daqui. Oh, eu sei que você está aqui. Eu sei que você está aqui, 
eletricidade. Está cientificamente provado que você está aqui. Eu sei que você está 
aqui, então acenda”. Você poderia gritar até ficar rouco e ela nunca acenderia. Por 
que? Eletricidade vai acender se você seguir as leis da eletricidade. Mas você tem de 
seguir as leis da eletricidade. 
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E-69 Se você tivesse uma fonte por ali, ou um poço artesiano jorrando,  e uma 
plantação do outro lado queimando, você poderia dizer, “Oh, água, venha até aqui e 
irrigue minha plantação”. Ela não faria isso. Não. Mas se você seguir as leis da 
irrigação, você pode fazer com que ela irrigue. Não é verdade? Bem, veja. Deus está 
aqui esta tarde. Temos de seguir a lei de Deus. A lei de Deus é um acordo, amor de 
um para o outro: “Aquele que habita em amor habita em Deus. Creia, espere todas as 
coisas, confie em todas as coisas, faça com...” Oh, Meu Deus. Ai está você: um acordo, 
todos sob a expectativa de que Deus vai emanar Seu poder. Ouçam. Não... Você sabe 
que está aqui. Cientificamente, você sabe que está. Olhe aqui. Como poderia o senhor. 
Waldorf estar sentado aqui depois de ter morrido com câncer? Quantos pelo mundo, 
das milhares de vezes milhares de casos? 
 
E-70 Como você poderia ser um bêbado algumas semanas atrás, ou há alguns meses, e 
ser um cavalheiro esta tarde?  Como você poderia ter sido uma prostituta  há algumas 
semanas, e uma dama hoje? Pelo poder transformador de Deus sendo transmitido pelo 
Espírito santo em seu coração mudando sua natureza e seus feitos. Isso te tornou 
outra pessoa. Correto. Você pode não ter sentido... Eu não sei sobre isso. Mas Ele está 
aqui de alguma forma, se você sente ou não. Eu posso lhes provar que tem rádio 
passando por você agora mesmo. Radio... você não sente, mas sabe que está aqui, há 
quadros de televisão passando por você. Mas você não sente, mas de alguma forma 
está aqui. Oh, meu Deus. Se nosso corpo fosse magnetizado a isso, como nossa grande 
palavra, diz, “Sim,” esticado para fora da janela, Sim” no radio. Bem, passa por você 
como passa pelos eletrônicos, e assim por diante, passa pelo seu corpo. Quando atinge 
o cristal no aparato, e você ouve, “Sim”. 
 
E-71 Se Deus disse lá de cima, “Pelas suas pisaduras fomos curados”, o Espírito Santo 
entrelaça... Traz para baixo pelo poder de Deus. Seu coração está naquilo...?... Diz, 
“sim, pelas Suas pisaduras somos curados. Deus disse em Marcos 11:24 Por isso vos 
digo que todas as coisas que pedirdes, orando, crede receber, e tê-las-eis. “Senhor, nós 
oramos por uma reunião; nós desejamos um encontro; já choramos por um encontro, 
sim, Senhor, Eu creio que as reuniões estão a caminho”. Então você fica como que, oh, 
até que o poder de Deus desça, quando atinge, diz, “Sim. O próximo homem diz, 
“Sim”. Veja isso,  você tem poder duplo “sim, “Sim”, poder triplo de sim; então o 
Espírito Santo se move e confirma a Palavra de Deus com sinais e maravilhas. É isso. 
É isso que precisamos: uma expectativa. 
 
E-72 Durante a época do nascimento de Jesus, foi num dia como este quando as 
pessoas tinham se distanciado de Deus. Não havia muitas maneiras de enviar 
mensagens, radio, telegrama como hoje, e televisão. O único modo que tinham para 
enviar mensagens era de lábios à ouvidos. Rapidamente, ouça-O agora. Jesus nasceu 
em Belém da Judéia. A Bíblia nos ensina que homens sábios viram uma estrela quando 
estavam ao leste, e a seguiram até a Palestina. Certo? Bem, eles seguiram a estrela por 
dias. Cada cidade tinha um pequeno observatório no topo. E mantinham o observador 
ali em cima, e falavam sobre o tempo pela estrela. Durante o dia, eles diziam pelo 
relógio de sol. Sabe, “Que horas são, vigia na torre?” E eles perguntavam pela hora.  
 
E-73 Eles guardaram o tempo e ainda que... Aqui está. Quero que vocês entendam. 
Aquela estrela passou por cada uma daquelas cidades e nenhum homem a viu. Mas  
Bíblia declara que ela passou. E eu creio que passou. “Nós vimos sua estrela no leste e 
viemos adorá-Lo”. Correto? E eles caminharam, liderados pela estrela. E essa estrela 
maior de todas, a maior delas, se moveu bem acima do mundo cientifico e eles não a 
viram. Por que? Eles não estavam esperando por ela. Mas havia alguns homens sábios 
que ouviram à profecia de Balaão, haveria uma estrela de Jacó no céu. Eles estavam 
esperando por ela. Estavam procurando por ela. A encontraram. Eles a seguiram. 
Eles estavam procurando por ela. Estou procurando por algo, você não? Minha alma é 
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estimulada para as alturas antes da vinda do Senhor Jesus, para ver algo vindouro que 
abalará o mundo gentil antes que Deus o deixe. Sim. Estou esperando por isso em 
Phoenix. Estou procurando. Quero que vocês concordem comigo e esperem também. 
 
E-74 Os homens sábios disseram, “Um dia meu pai disse... Aqui está escrito na 
Bíblia”. Seu Pai disse, seu pai disse que haveria uma estrela de Jacó lá em cima. 
Quando eles viram a estrela quando esta apareceu, eles a estavam procurando. Eles a 
viram. O resto deles não viu. Alguém disse, “Você não acha que as pessoas que 
choram e chamam são todas emotivas?” Não, senhor. Não, senhor. Elas não são. 
“Irmão Branham, você não acha que isso é imaginação psicológica?” Não, senhor. Eu 
não acho. Eles estão esperando por algo. Eles estão esperando o maná do céu para 
alimentar suas almas. Enquanto estão sentados em expectativa, Deus está sob a 
obrigação de lhes dar o maná, pois eles estão esperando por isso. Você está esperando 
uma reunião. Deus está sob a obrigação de lhe dar. 
 
E-75 Aqui vêm eles. Vemos os pastores saírem e cantarem nos montes da Judéia. Eles 
sempre cantavam no nascimento de um rei. Oito dias depois, vemos Jesus indo ao 
tempo nos braços de Sua mãe, que estava Lhe carregando. Havia um velho homem, 
sábio, ou o chamemos de pregador, longa barba e cabelo. Ele tinha uma boa reputação 
entre as pessoas. Era famoso. Tinha uma boa reputação. Um dia quando estava fora, o 
Espírito Santo lhe disse, “Simeão, tu não morrerás até que vejas o Cristo do 
Senhor.” E Ele creu. Ele esperou. Saiu por ai... Ele não ligou para o que o resto da 
igreja disse; Não se importou com sua reputação. Ele disse, “Eu creio... Eu não vou 
morrer até que veja o Cristo do Senhor”. Posso ouvir alguns deles dizerem, “Sabe, o 
velho camarada só ficou um pouquinho mais velho. Tem algo de errado na cabeça 
dele”. Eles geralmente dizem isso, você sabe. “Tem algo de errado aqui em cima com 
as pessoas”. Vê?  
 
E-76 Bem, qual a importância? Ele esperou que Deus guardasse Sua Palavra. Ele 
tinha uma boa razão, não? “Bem, como você sabe que vai ver? Davi procurou por isso, 
e Adão também, todos eles lá atrás procuraram. Quatrocentos anos se passaram e 
ainda não houve sinal algum”. “Eu não me importo com o que passou; o Espírito 
Santo me disse que eu veria, e assim eu creio”. É isso ai. É uma boa razão, não é? 
“Quer dizer, você com oitenta anos de idade e um pé na cova?” “Não interessa a 
minha idade, mas vou ver o Cristo antes de morrer, porque o Espírito Santo me disse. 
Vou ficar esperando, agradecendo a Deus pela Sua Promessa, porque vou vê-Lo”. Oh, 
ai está. Ele estava na expectativa de ver a Cristo. 
 
Espero que essa manha possamos entender o que o irmão Branham está falando. Eu 
espero também que se você é uma pessoa negativa que está sempre esperando que algo 
de errado, morra para essa duvida, como o irmão Bosworth disse, se você quer duvidar 
de algo, então duvide das suas duvidas. Oh, este Natal pode te trazer uma coisa, e isto é 
se livrar de todas as suas duvidas, e começar a citar as promessas de Deus, e começar a 
esperar receber o que Deus te prometeu. 
 
EXPECTATIVA 53-0507 E-30 Você geralmente consegue o que espera. Se você vem 
para criticar a reunião, o diabo vai te mostrar algo que critique. Vindo para ser 
curado, Deus vai ver você ser curado. Você geralmente consegue o que espera. Sim, 
diga “Eu estava esperando por isso, e eu estava esperando aquilo”. Deus vai ver que 
você consegue o que espera. Você geralmente consegue. 
 
LIDERANÇA DO ESPÍRITO 55-0807E E-21 Expectativas: se você está esperado, 
receberá. Você geralmente consegue o que espera. Se você vem à reunião esta noite 
esperando encontrar algo para criticar, o diabo vai te mostrar. Ele vai ver que você 
fica satisfeito. Você consegue o que espera. Se você vem para conseguir uma benção, 
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Deus verá que você a conseguirá. Se você vem para ser salvo, Deus vai ver isso 
também. Se você vem para ser curado, esteja esperando ser curado. Deus vai ver você 
ser curado. O Seja lá o que você espere Dele. 
 
EXPECTATIVAS 50-0405 E-13 Nós sempre conseguimos o que esperamos. Quando 
as pessoas esperam por algo, geralmente eles conseguem o que procuram. É a atitude 
mental que você tem. Lembre-se disto, e nunca se esqueça. A atitude menta correta 
para com qualquer promessa de Deus a fará se cumprir. A atitude correta para com 
qualquer promessa de Deus. Não é necessário dom de cura para curar doentes. 
Qualquer pessoa aqui tem o direito de encontrar Satanás em qualquer lugar, se você é 
um cristão, e derrotá-lo no terreno em que ele fica. 
 

E para fechar, de seu sermão DEUS REVELANDO A SI MESMO AO SEU POVO 
50-0813 E-39 ele disse, A atitude mental correta para com qualquer promessa de 
Deus a fará se cumprir. Você crê nisso? A Palavra é uma semente (Correto?)  que um 
semeador plantou no chão. E  toda semente produzirá sua própria espécie. Se você 
precisa de salvação, a Semente está aqui. Se você precisa de cura, a Semente está aqui 
na Palavra. A Palavra de Deus é uma semente. Coloque-a em seu coração. Não cave 
toda manha para ver se germinou. Ponha e deixe lá. É trabalho de Deus trazer a 
colheita. Você só tem de deixar lá. Ágüe pela fé e louve todos os dias agradecendo ao 
senhor. 

 

Vamos orar...  
 


